

Dos entrevistas para conocer más y mejor al ministerio online EnbuscadeJesus.net



Portal web de EnbuscadeJesus.net / Captura de pantalla

(PODCASTS, 16/11/2021) Uno de los pilares de la fe cristiana es la difusión del mensaje de Jesucristo, tal como él mismo ordenó a sus discípulos. A lo largo de la historia diferentes personas se destacaron en esta labor, y en el siglo XX el que fue probablemente el nombre más reconocido en esa tarea fue Billy Graham.

Ya hemos cumplido dos décadas de este siglo XXI y hoy internet es protagonista. Podríamos decir que es posiblemente el principal medio de difusión de información y los cristianos también están presentes dando a conocer sus creencias. Y entre las iniciativas más relevantes encontramos enbuscadejesus.net, impulsada por la asociación creada por Billy Graham.

Para conocer más sobre **enbuscadejesus.net** y otras iniciativas de la Asociación Billy Graham, escucha estas dos entrevistas realizadas por

Fernando Díaz Sarmiento

a

Martha Barnes

, directora del ministerio en español de la organización,

Franchesca Hayward

, coordinador de los guías de discipulado de la asociación, y

David de Lago

, coordinador de enbuscadejesus.net en España.

ESCUCHE AQUÍ LOS PODCASTS CON LAS ENTREVISTAS

Fuente: DECISIÓN, RADIO ENCUENTRO (Mateus Rodríguez)